

**L'homme ne comprend pas qu'en entrant dans Ma Volonté il trouvera la liberté, il sera libre. Si tu t'abandonnes tu trouves la voie, si tu veux conduire la barque tu te perds, car Moi seul puis la conduire dans le bon vent. Si l'homme est abandon, il est comme la feuille sur le cours de la rivière, la rivière transporte la feuille là où elle doit aller. Que fait la feuille ? Elle se laisse porter, Mes enfants ! Ainsi en est-il de Ma Volonté.**

*Je suis venue à l'Église du petit village en cet après-midi. Je me suis installée près d'une porte-fenêtre afin d'avoir un peu de lumière, car l'église est très sombre et plus particulièrement en période hivernale.*

*J'étais agenouillée en prière, les yeux rivés sur le Tabernacle complètement dans le noir à l'exception de la petite lumière rouge, lorsque j'en ai vu sortir une lumière blanche irradiante, splendide, que l'on ne voit pas sur cette terre. Le Seigneur manifestait Sa Présence dans le grand silence de l'église.*

[LE SEIGNEUR] Enfant, chaque âme est différente, chaque âme a sa part cachée, chaque âme est une rivière, et qui crois-tu qui coule en la rivière ? Ne suis-Je pas l'Esprit qui reverdit les prairies ? Le courant de l'eau est Mon souffle qui se dissémine en tout ce qui est vivant, de la plus petite poussière à l'atome le plus infime qui forment l'univers. Ma Puissance est immense, elle n'a aucune limite et elle reste cachée dans la plus infime particule. C'est pourquoi Je vous demande de ne pas ravager, de ne pas détruire, de ne pas saccager. Chaque geste contre l'amour M'est une blessure infinie puisque Je suis en toute la Création. Je ne suis que silence et présence et Mon amour est en tout ce qui est créé. Ma Volonté attend de l'homme une parfaite union à Mes désirs. L'homme ne comprend pas qu'en entrant dans Ma Volonté il trouvera la liberté, il sera libre. Il n'y a de loi que l'amour, pour tous et entre tous et l'amour dans Ma Volonté est source vive qui nourrit, fortifie et fructifie la terre. Sans amour il n'y a pas de feu car Moi, l'Amour, Je suis un Feu brûlant qui réchauffe et fait vivre. Que deviendrait la terre sans le soleil, que deviendraient les prairies sans l'eau des sources, des cours d'eau et des rivières ?

C'est en parcourant Ma voie que l'homme entre dans Ma Volonté et qu'il trouve le chemin de la libération, de la liberté. La liberté est le cœur qui chante au Soleil de Dieu. Ne laissez pas blesser vos ailes, l'homme n'a plus d'ailes, mais il a les ailes du cœur et de l'âme. L'envol, Mon enfant, est en le cœur de chacun, il suffit d'aimer. La graine est plantée dans le jardin secret du cœur de l'homme, que d'épines reçoit-elle ! Elle essaie de verdier au soleil et à la plus infime de vos défaillances, sa souffrance est infinie.

En chaque vie Je suis, Je suis en chacun de vous. Chacun de vous est une petite terre, un monde, comme le sont les étoiles et les planètes dans l'univers. Tout ce qui vit est Moi, tout ce que vous blessez M'est une souffrance infinie, une épine plantée dans Mon corps, c'est pour cela qu'il vous faut apprendre à marcher dans le silence, le cœur ouvert aux quatre vents de Mon Enseignement. Mon Enseignement est le

souffle qui vous habite, qui est Moi et que chacun peut entendre. Entendre la douce voix qui parfume l'univers est donné à tous dans le cœur profond. L'abandon, le silence, la persévérance, l'obéissance sont les voies sur le chemin de lumière. La Lumière est belle, Mes enfants, elle vous protège et vous soulève, elle vous habille de Mon parfum, elle vous fait naître à Ma Volonté.

Si tu t'abandonnes tu trouves la voie, si tu veux conduire la barque tu te perds, car Moi seul puis la conduire dans le bon vent. Si l'homme est abandon, il est comme la feuille sur le cours de la rivière, la rivière transporte la feuille là où elle doit aller. Que fait la feuille ? Elle se laisse porter, Mes enfants ! Ainsi en est-il de Ma Volonté, c'est ainsi que l'homme grandit, s'il largue les amarres pour suivre Mon courant, tout ce qu'il vit sera pour lui un trésor parce qu'il aura laissé en lui germer le grain et il portera du fruit. Les fruits, Mes enfants, sont toujours amour, à ceci vous les reconnaîtrez. Vous voyez, le Royaume est simplicité, abandon, amour et joie. Le Royaume est Ma paix en vous, si vous la laissez entrer, elle vous envahira tout entiers mais lorsque vous maintenez vos cordages avec la force dans votre volonté, vous butez et vous chutez. Ma voix, c'est le filet d'Eau vive en vous qui sans cesse vous abreuve.

Vous ne le savez pas encore ? Seul celui qui abandonne sa volonté pour entendre la Mienne est sauvé. Il vient à la rencontre de la Lumière et la Lumière l'accueille pour l'entourer de Ses bras et le fondre en Sa puissance. Ainsi est l'homme qui entre dans Ma Volonté, il trouve la voie que Je lui ai donnée depuis toute éternité. Si ta volonté entrave la Mienne, tu te retrouves face à un manque que tu ne peux franchir.

Il en est de même pour Ma Loi : celui qui ne la suit pas, qui la rejette et la piétine ne peut trouver ni la paix, ni le bonheur, ni la joie et le Royaume est joie.

Le monde est l'antithèse de Ma Loi, c'est pourquoi il bascule dans le vide, que l'affolement, la peur l'habitent. S'il se coupe les ailes, qui lui apprendra à voler ? La mutilation, enfant, ne vient pas de Dieu mais de Diable ! Trop d'hommes ont choisi la mauvaise voie, il faut que meure l'ivraie et que se lève le bon grain qui fortifiera la terre et la relèvera. Les paupières en Ciel, en le Cœur de l'Amour, sont les veines du nouveau monde qui naît ! Ne sais-tu donc pas que la naissance est douloureuse ? Une couronne d'épines qui blesse la tête, le corps, les membres, et la blessure qui fait saigner porte le Sang nouveau qui régénérera tous les membres<sup>1</sup>.

La fin vient bientôt, le Soleil caché resplendira et s'enfuiront en hurlant et vociférant les hordes des ténèbres. La coupe est pleine, trop pleine de vos iniquités. Lorsque Je tétaniserai le monde, il apprendra à marcher dans Ma Volonté. Les loups, les lions et les hyènes s'enfuiront. Mes petits troupeaux paîtront en toute quiétude dans les prairies. L'Amour au rendez-vous et l'homme au rendez-vous de l'Amour, la paix, la grande paix reviendra. En le cœur qui s'élève, l'Étoile brille et demeure.

Avance à pas feutrés dans ce monde, cache-toi du regard des lions et éloigne-toi du venin des vipères. Sois silence et parle-Moi. Reste avec

---

1) Les hommes, membres du corps dont le Christ est la tête.

Moi, écoute Ma voix, écoute Mon Cœur qui bat en toi, tends l'oreille à Ma Demeure et marche dans Ma Volonté. Alors tu suivras le juste chemin et tu ne t'égareras pas.

Sois dans la paix, Je te donne Ma paix, garde-la, ne la perds pas, elle mène à la voie, JE SUIS LA VOIE.